

BOLETÍN DE PRENSA No. 646 ->>

La acuicultura ofrece grandes posibilidades al estado, la UAA da el primer paso.

La medicina veterinaria de acción directa en el campo es una gran oportunidad laboral que en nuestro país no está siendo aprovechada, pero otras naciones están atrayendo a jóvenes egresados. Esto lo comentó el Decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, CCA, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Durante la Semana de Medicina Veterinaria y Zootecnia, el Decano Gabriel Pallás Guzmán explicó que Estados Unidos está otorgando visas a especialistas en el cuidado de ganado, incluso Canadá ofreció trabajo a cinco recién egresados de la UAA.

En este aspecto, la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes muestra ventajas, ya que los estudiantes al poco tiempo de ingresar se relacionan con el sector productivo, el campo y los investigadores, e identifican problemáticas reales. A nivel internacional, la tendencia es únicamente la formación de médicos veterinarios, agregó Pallás Guzmán.

Una de las actividades para el desarrollo de estas capacidades y actitudes son las semanas académicas de cada carrera, a fin de que los alumnos confronten diversos puntos de vista que nutran sus conocimientos y reflexionen sobre el estado actual de su profesión, además de perspectivas a explotar. Ejemplo de esto fue la participación de la Asociación Latinoamericana de Escuelas de Veterinaria en la UAA.

Debido a que no es suficiente la formación académica, también se incursiona en el humanismo con acciones como la Clínica Ambulatoria Veterinaria o las visitas al CRIT, donde se llevan pequeñas especies a los pacientes.

Por otra parte, la atención a mascotas amplió sus horizontes, no sólo se recibirán perros y gatos, sino que será necesaria la capacitación en manejo y cuidado de reptiles, roedores, marsupiales, entre otros, en el hogar.

Sobre nuevas tendencias, explicó que este centro académico es punto de lanza en Aguascalientes en acuicultura: durante esta semana de medicina veterinaria se impartió un curso de genética de tilapia, modelos que fueron consultados por especialistas para replicarse.

Gabriel Pallás dio a conocer que la Autónoma de Aguascalientes contará con un área para la práctica de conservación natural y un proyecto de preservación de fauna acuícola nativa de la entidad.